

Editorial

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **54 (1996)**

Heft 4: **Compétitivité et cohésion sociale**

PDF erstellt am: **11.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

EDITORIAL

La Société d'Etudes Economiques et Sociales a lancé au printemps de cette année un concours destiné à faire entendre la voix de jeunes auteurs sur un thème grave de notre actualité: Compétitivité et cohésion sociale. Nous avons diffusé l'information dans les hautes écoles ainsi que dans des quotidiens et hebdomadaires romands. Pour soumettre des textes et ainsi participer, il fallait ne pas avoir plus de 28 ans, mais il n'y avait aucune autre restriction pour pouvoir prendre part au concours.

Nous avons été un peu déçus par le nombre modeste - une dizaine - de jeunes qui ont pris contact avec nous. Peut-être la difficulté du thème, peut-être une information insuffisante sur le concours même expliquent-elles cette maigre moisson. Cependant le jury ¹ a lu les textes reçus et a été heureux de trouver deux auteurs exprimant avec conviction et une argumentation solide des points de vue forts sur le thème. Il a décidé, après discussion, de primer ces deux textes: le prix Société d'Etudes Economiques et Sociales est attribué à M. Thomas Davoine et un deuxième prix à M. Philippe Spicher ². Les deux textes sont publiés dans ce numéro de la Revue économique et sociale.

Pour élargir le débat, nous avons également demandé à des "moins jeunes" de s'exprimer sur le thème. En faisant appel à ces personnalités, nous savions que nous allions obtenir des textes exprimant des points de vue divergeants qui ensemble cependant constituent un dossier d'actualité sur la question.

La Société d'Etudes Economiques et Sociales veut de cette façon apporter une contribution au débat sur un sujet qui fait la une de l'actualité et qui a une importance capitale pour ce pays.

La rédaction

¹ Le Président et le Secrétaire général de la Société d'Etudes Economiques et Sociales ainsi que deux membres du Comité: MM. A. Jenny et J.-L. Rochat.

² Respectivement 4'000.- et 2'500.-. Le concours a été financé avec les Fonds de la Société d'Etudes Economiques et Sociales et le soutien de la Banque Cantonale Vaudoise, du Crédit Suisse, de Nokia-Maillefer S.A., de Philip Morris S.A. et de la Société des Produits Nestlé S.A., que nous remercions vivement.